

führte die kleine Karavane an. Herzlich bewillkommt traten sie nach einigen Tagereisen in Abrahams und Isaaks Hütten ein.

4.

Eſau und Jakob.

(v. Chr. 1860.)

Eſau und Jakob waren die beiden einzigen Söhne Iſaaks, und erſt ſpät, nach langer Unfruchtbarkeit der ſchönen Rebekka geboren. Obgleich Zwillinge, zeigten ſie ſchon früh einen widerſtrebenden Charakter. Eſau, ein raſcher, offener und rüſtiger Ackermann und Jäger, ward des Vaters Liebling; Jakob, ein frommer Mann, blieb in den Hütten und ward von der Mutter vorzugsweiſe geliebt. Um den größten Theil des väterlichen Reichthums einſt zu erben, der eigentlich dem älteren zuſiel, benutzte Jakob einmal eine günſtige Stunde, als eben Eſau, vom langen fruchtloſen Jagen entkräftet, nach Hauſe kam, und ihn bey einem ſchönen Linsengerichte fand. „Laß mich koſten von deinem Eſſen, bat er; ich bin ſehr matt und hungrig.“ Schlaun antwortete Jakob: „Ueberlaß mir dein Erſtgeburtsrecht, ſo ſoll das ganze Eſſen dein